

Comment éviter que la lecture de la Bible devienne routine ?

Maman Lorella Rouster, Ministères pour Chaque Enfant

Mon amour pour la parole de Dieu a commencé peu après que je sois sauvé. La parole de Dieu a tellement d'importance pour moi. Réalisant son intérêt dans ma vie pour la première fois, j'ai commencé à souligner des versets qui me semblaient pertinents ou des versets qui semblaient particulièrement appropriés à ma vie. Bientôt, presque tout le Nouveau Testament était souligné.

Mais, après avoir longuement étudié la Bible, ces versets familiers ne resonnaient plus de la même façon que lorsque je les ai découverts. Des parties de la Bible étaient devenues si familières que les mots ne pénétraient plus mon esprit. C'est alors que j'ai réalisé mon besoin pour une étude profonde et continue de la Parole de Dieu. La lecture n'était plus suffisante par elle-même. Au travers de mes expériences avec différentes études de la Bible, j'en ai trouvé cinq qui continuent de me présenter la Bible d'une façon fraîche et vitale.

Mes méthodes d'études préférées sont : les six 'W', les six questions, la Biographie, le résumé et l'Étude thématique.

La première méthode a été recommandée par un intervenant que j'ai entendu au collège de la Bible. Je ne me souviens pas de son nom, mais il m'a donné un outil qui m'a continuellement aidé dans l'étude de la Bible. Les six W : Qui ? Ou ? Quand ? Quoi ? et Pourquoi ?

En étudiant la Bible avec cette méthode, cherchez d'abord les personnages, incluant Dieu, les anges et des démons. Quand vous les avez listés, essayez de décider qui sont les personnages centraux ou principaux.

Puis, demandez-vous, Ou ? Lister toutes les références à des locations géographiques et consulter les cartes appropriées.

Puis, demandez-vous, Quand ? Lister les références au temps, tout d'abord dans les Écritures Saintes elles-mêmes. Puis, consultez les chronologies ou les notes concernant la date de l'événement, en gardant en mémoire que parfois, les savants sont en désaccord sur ces faits.

Quand vous avez écrit les personnages, le lieu, et le temps, tournez votre attention sur l'action à proprement dit. Que se passe-t-il dans le récit biblique ?

Une autre chose que vous devriez noter sont les objets impliqués. Parfois, ils sont d'une grande importance, comme dans le tabernacle.

Quand vous avez écrit toutes ces choses pour une section des Écritures, vous êtes prêt à appliquer l'étape suivante et appliquer les Mots à votre vie.

Demandez-vous Pourquoi ? Examiner les raisons et les caractères. Pourquoi ont-ils agis de la sorte ? Pourquoi Dieu a-t'Il donné la commande qu'Il a donnée ? pourquoi l'événement a-t'il eu lieu ? C'est l'interprétation. Decidez ce que ça veut dire pour vous dans votre vie.

'Pourquoi' demande ce que vous feriez au sujet de l'Écriture. Comment la respecteriez-vous dans votre vie ?

J'ai souvent utilisé la méthode des six «W » dans mon étude personnelle de la Bible et j'ai remarqué que ça m'aide à noter des aspects de l'Écriture que j'aurais autrement survolés. Ça m'encourage à donner une plus grande attention à l'Écriture et me dissuade de survoler les mots sans leur laisser le temps d'impregner ma conscience.

Une autre méthode favorite pour étudier la Bible est ce que j'appelle les six Questions. Je ne sais pas qui a créé cette méthode. Je l'ai rencontrée pour la première fois dans une lettre que j'ai reçue après avoir été intervenu à une convention des Jeunes pour le Christ. Comme les six Ws, les six Questions me forcent à regarder plus profondément l'Écriture que j'étudie.

Les six Questions sont : Est-ce que l'Écriture a une commande à obéir ? Est-ce qu'elle enseigne un principe à suivre ? Est-ce qu'elle condamne un péché à éviter ? Y a-t-il un exemple à suivre ? Puis-je voir une leçon à suivre ? Y a-t'il un problème à investiger ?

Contrairement aux six Ws, l'Écriture répond rarement aux six Questions. Beaucoup de scriptures donnent une réponse à une des six questions. L'avantage de cette méthode est qu'elle force un regard plus profond au passage considéré. Cette méthode prend moins de temps que la première. En fait, si vous avez les questions en tête ou dans un endroit facile d'accès dans votre Bible, cette méthode ne prend pas beaucoup plus de temps que la lecture. Cependant, elle aide à garder à l'esprit quelque chose à propos du passage, quelque chose qui a de grande chance de vous revenir à l'esprit pour une méditation plus approfondie durant la journée.

A un moment donné, je gardais un carnet divisé en sections où j'avais écrit chacune des questions. Dans la section « commandes à obéir », j'ai écrit toutes les commandes que j'ai trouvées, parphrasées avec mes propres mots. Dans la section « péchés à éviter », j'ai gardé une liste des péchés, encore une fois en utilisant mes propres mots. Ça s'est avéré être un projet fructueux qui m'a aidé à voir combien les Mots de Dieu me parlent personnellement.

La question du « problème à investiger » est une question qui doit être écrite, même si vous répondez aux autres questions dans votre tête. Ce carnet ou liste est pour les versets que vous ne comprendrez peut-être pas entièrement, pour des passages qui soulèvent des questions dans votre tête ou pour des problèmes que vous voulez étudier plus en profondeur. Souvent, de l'aide peut être obtenue dans des livres d'étude de la Bible, des commentaires, un pasteur ou autres savants Hébreux ou Grecs. Parfois, juste le fait

d'écrire un problème ou une question et d'y penser pendant un temps peut vous ouvrir de nouveaux horizons.

Une autre méthode pour étudier la Bible est la biographie ou l'étude de personnages. Choisissez un personnage de la Bible et étudiez tous les passages qui le mentionnent. Ces passages peuvent être trouvés en recherchant les noms dans un index exhaustif. Une étude de quelques personnages bibliques peut souvent donner des résultats riches.

En étudiant un personnage, essayez d'étudier sa vie en ordre chronologique. Recherchez les caractéristiques remarquables ; essayez de comprendre quel genre de personne il était et pourquoi. Quelles étaient ses victoires ? Quelles étaient ses défaites et ses problèmes ? Quels étaient ses péchés ? A-t-il été jugé ? De quelle façon est-ce que je ressemble au personnage ? Que puis-je apprendre de l'étude de sa vie ?

Une autre méthode préférée est le résumé. C'est important car ça aide à comprendre comment un livre ou un chapitre est construit. C'est surtout important pour les épîtres, lorsque la pensée de l'auteur est souvent difficile à suivre.

Une méthode facile pour résumer est simplement de donner un titre à chaque chapitre. Une fois, j'ai simplement étudié la Bible entière en donnant un titre à chaque chapitre. Pour cela, vous avez besoin d'une Bible sans titres, seulement le texte, pas une étude de la Bible. C'est en effet difficile d'être objectif lorsque les titres et les divisions vous sont déjà donnés.

Cette méthode ne vous force pas seulement à étudier le passage en profondeur, mais elle porte aussi votre attention sur l'unité du passage avec le chapitre ou le livre. Comment ce passage ou ce verset contribue-t-il au développement du chapitre ? Comment contribue-t-il au livre dans son ensemble ? Résumer un livre de la Bible vous aidera à trouver ces relations.

Une cinquième méthode favorite de l'étude de la Bible est l'approche thématique. Chacun a des thèmes ou sujets favoris, qui lui sont particulièrement intrigants, et avec lesquels il veut se familiariser.

En ce moment, je conduis une étude thématique sur les femmes dans la Bible, en préparation pour un groupe d'étude féminin de la Bible, que je vais diriger. Dans le passé, j'ai étudié ce que la Bible dit à propos de divers sujets. L'avantage de l'étude thématique de la Bible est que vous avez le privilège de considérer tout ce que la Bible vous enseigne sur un sujet, tout ce qui est important pour l'interprétation

Beaucoup de Bibles ont un index thématique qui donne une liste de références pour des centaines de sujets. Vous pouvez choisir un sujet de presque n'importe quelle importance. Vous pouvez choisir un sujet qui vous intéresse ou pour lequel vous connaissez très peu. Vous pouvez trouver de nouveaux aperçus pour un sujet avec lequel vous êtes déjà familier.

Les personnes qui étudient la Bible sérieusement - incluant chaque croyant – doivent essayer différentes méthodes d'étude de la Bible. Les choses que vous remarquez avec une méthode ne sont pas forcément les choses que vous remarquerez avec une autre méthode. L'utilisation de diverses méthodes vous permettra de sans cesse trouver de nouveaux aperçus et de nouvelles vérités dans les Mots de Dieu.

En de rares occasions, j'ai eu la mauvaise expérience de prendre ma Bible sans savoir quoi lire. J'ai survolé des passages ici et là, lu un chapitre d'un livre un jour et un chapitre d'un autre livre un autre jour. Sans continuité et sans but précis, je n'ai pas reçu autant de ma lecture que j'aurais du. C'est plus facile de quitter l'habitude d'une étude quotidienne de la Bible lorsqu'on ne concentre pas notre étude sur un sujet particulier. En utilisant ces méthodes d'étude de la Bible, je garde plus d'intérêt, étudie plus souvent et apprends plus de faits et principes spirituels utiles.

J'ai trouvé avantageux d'utiliser plusieurs traductions pour mon étude. Je compare souvent différentes traductions. Ça aide à comprendre le sens de mots obscures et m'aide à éviter que les mots deviennent si familiers qu'ils manquent à percer mon esprit, me laissant inaffecté.

L'étude de la Bible prend plus de temps qu'une simple lecture, mais le temps passé est un investissement qui vous aide à devenir plus familier avec l'esprit de Dieu et les bases de votre foi.

Ma lecture de la Bible n'est plus une routine, Quand il y a tant de méthodes excitantes d'étude de la Bible, il n'est pas difficile d'être enthousiaste !